

Patricia García, nominada a ser una de las ‘Top 100 Mujeres Líderes’

- Este reconocimiento pone en valor a mujeres que han hecho una aportación significativa al tejido empresarial de España, impulsando el crecimiento económico y creando oportunidades.
- Las mujeres nominadas destacan por su impacto en el mundo empresarial, sirviendo de ejemplo e inspiración para las futuras generaciones de mujeres líderes.

29 de octubre del 2024 -. Patricia García, socia fundadora de Femxa, es candidata a ser una de ‘Las Top 100 Mujeres Líderes’ en España en la edición de 2024. Este prestigioso reconocimiento destaca a mujeres que han demostrado un liderazgo excepcional en sus sectores.

La categoría ‘Empresarias’, en la que ha sido nominada García, reconoce a mujeres con una excelente trayectoria y liderazgo en la creación y desarrollo de empresas que marcan la diferencia en sus industrias. Esta candidatura pone en valor a mujeres que no solo han fundado y liderado empresas, sino que han hecho una aportación significativa al tejido empresarial de España, impulsando el crecimiento económico y creando oportunidades.

Desde hace 25 años, Patricia -junto a sus socios José A. Dafonte y José Manuel Campos- ha liderado la transformación de la compañía, guiándola hacia el éxito a través de su visión estratégica, capacidad para innovar y su compromiso con la excelencia. Esta nominación no solo reconoce sus logros personales, sino también el impacto positivo que ha tenido en el tejido empresarial y en el sector de la formación para el empleo.

El ranking las ‘Top 100 Mujeres Líderes’, fundado por Mercedes Wullich, nació en 2011 con el objetivo de reconocer el talento y liderazgo de mujeres que están transformando el panorama profesional en diversos sectores. Desde entonces, esta plataforma es fundamental para visibilizar a las mujeres en puestos de liderazgo y ofrecerles un espacio para compartir sus experiencias y trayectoria. Este reconocimiento impulsa el papel de la mujer en sectores clave como la alta dirección, los medios de comunicación, la cultura o la ciencia, entre otros.

La nominación de Patricia en la categoría de ‘Empresarias’ es un reflejo de su impacto en el mundo empresarial, sirviendo de ejemplo e inspiración para las futuras generaciones de mujeres líderes.



Acerca de Femxa

Femxa es una entidad con 25 años de experiencia, especializada en consultoría y formación profesional y para el empleo dirigida a personas trabajadoras ocupadas y desempleadas, empresas, administración pública, asesorías, despachos profesionales, centros de formación y universidades.

Con la misión de acompañar a personas y organizaciones en su crecimiento personal y profesional, a lo largo de nuestra trayectoria hemos formado a más de 850.000 personas en España y a más de 20.000 en Latinoamérica a través de 22.000 cursos presenciales y más de 19 millones de horas de formación online con metodología propia.

Además, Femxa es pionera en la implementación de la metodología e-learning en España y cuenta con un área especializada en ayudar a grandes y pequeñas empresas a digitalizar sus procesos formativos, creando experiencias de aprendizaje a medida que cambian la cultura empresarial y conectan a las organizaciones con sus equipos. Hoy en día, Femxa desarrolla soluciones de aprendizaje para entidades y universidades de España y Latinoamérica como Bosch, Applus, Grupo Pascual, Bayer, Sanofi, Walmart, Bridgestone, Grupo Bimbo, Nestlé, Grupo Salinas o Universidad La Salle, entre otras.

Asimismo, la compañía promueve y participa en proyectos formativos internacionales, financiados con fondos provenientes de la Unión Europea y en consorcio con entidades educativas y sociales líderes en Europa, con el objetivo de mejorar la calidad de la educación a través de la innovación y el intercambio de conocimientos.

Detrás de la marca Femxa se encuentra un equipo de más de 600 personas que aportan talento y pasión a cada proyecto formativo, todas dispuestas a ofrecer el mejor servicio para mejorar las oportunidades laborales de la ciudadanía

Para más información:

Sira March – Comunicación Corporativa

Email: smarch@femxa.com